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TOP 1 Hirschacker Grundschule Erneuerung Heizkesselanlage und Sanierung 

raumlufttechnische Anlage 
Vorlage: 805/2010 

 
 
Sitzungsverlauf: 
 
Der Vorsitzende erläutert die vorgesehene Maßnahme zum Ersatz der Heizkesselanlage und 
Sanierung der raumlufttechnischen Anlagen in der Hirschacker Grundschule. Nach der 
öffentlichen Ausschreibung und der Prüfung und Wertung der Angebote durch das 
Fachplanungsbüro pit Plan, Heidelberg mussten auf Grund der Unvollständigkeit der 
abgegebenen Angebote alle Bieter ausgeschlossen werden. Die Ausschreibung wurde gem. 
VOB/A aufgehoben. Wegen der Dringlichkeit der zu vergebenden Leistungen wurde kein neuer 
Wettbewerb durchgeführt. Die Arbeiten sollen nach Klärung der Unstimmigkeiten im 
Bietergespräch an den wirtschaftlichsten und günstigsten Bieter, die Firma WKS, Sinsheim 
vergeben werden. Der Vorsitzende bedauert, dass eine Ausschreibung wiederholt nicht 
formgerecht angegebene wurde und bittet um Beschlussfassung zur freihändigen Vergabe. 
 
Ohne Diskussion fasst das Gremium einstimmig nachfolgenden Beschluss. 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Firma WKS, 74889 Sinsheim, erhält den Auftrag zur Erneuerung der Heizkesselanlage und 
zur Sanierung der raumlufttechnischen Anlage in der Hirschacker Grundschule zum 
Angebotspreis in Höhe von brutto 96.658,94 EUR.  
 
 
Ja 12  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
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TOP 2 Bekanntgaben / Anfragen 
 
 
Sitzungsverlauf: 
 
2.1. rauchfreie Spielplätze 
 
Der Vorsitzende gibt bekannt, dass sich die Stadt Schwetzingen für die Rauchfreiheit auf den 
städtischen Spielplätzen ausspricht. Zur besseren Visualisierung sei eine entsprechende 
Beschilderung bestellt. Ein satzungsrechtlicher Vorschlag werde in Kürze erarbeitet. Der 
Vorsitzende bedauert, dass dieses Verhalten heutzutage keine Selbstverständlichkeit darstellt 
und einer Anordnung bedarf. 
 
2.2. Stadtbusverkehr Schlossplatzumbau 
 
Stadtrat Rupp bittet um öffentlichkeitswirksame Information zum Stadtbusverkehr während des 
Schlossplatzumbaus. Der Vorsitzende informiert über einen morgigen Zeitungsbeitrag. 
Darüber hinaus sei der Bus 716 nicht betroffen. Lt. Auskunft des Ordnungsamtes hängt eine 
entsprechende Information an den Haltestellen aus. 
 
2.3. defekte Beampelung Rondell 
 
Stadtrat Völker bekundet, dass die Beampelung am Rondell defekt sei. Der Vorsitzende 
informiert, dass die Firma Siemens bereits an der Fehlerfindung arbeitet, man aber von einem 
reinen Ampelausfall ausgehe. Weiterhin erläutert der Vorsitzende dass im Gesamtkontext mit 
Umwidmung der B36 eine neue Verkehrsregelung getroffen werden solle. Ggf. wäre hier ein 
Umbau als Bedarfsampel zur Schülerquerung vorzusehen. Für konkrete Maßnahem sollte 
jedoch eine abschließende, flächendeckende Verkehrsuntersuchung abgewartet werden. In 
diesem Zusammenhang merkt Stadträtin Melkus an, eine angemessene Lösung für die 
Hildastraße mitzubedenken. Ggf. könne sie sich eine Einbahnstraßenregelung vorstellen. Der 
Vorsitzende bittet ebenfalls um Rückstellung des Anliegens bis zur Verkehrsuntersuchungen 
der komplexen Innenstadtlösung, auch im dies bezüglich Kontext der Parksituation. 
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